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XI  LEGISLATURA



 

         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 
INTERROGAZIONE 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

 

OGGETTO: MONITORAGGIO PERIODICO DEL CONSUMO DEI MEDICINALI CANNABINOIDI (art. 8, 

comma 1, lettera b, L.R. 11/2015) 

 

PREMESSO CHE: 

 

La legge regionale del 15 giugno 2015 n. 11 a titolo “Uso terapeutico della canapa. Disposizioni in materia di 

utilizzo di farmaci cannabinoidi per finalità terapeutiche e promozione della ricerca e di azioni sperimentali 

prodromiche alla produzione da parte di soggetti autorizzati.” all’ art. 8 (Norme di attuazione) lettera b del comma 

1, prevede il monitoraggio periodico del consumo dei medicinali cannabinoidi; 

 

CONSIDERATO CHE: 

 

All’ art. 9 della stessa legge la Giunta Regionale è impegnata a trasmettere alla commissione consiliare 

competente, entro un anno dall’ entrata in vigore della stessa e con successiva cadenza annuale, una dettagliata 

relazione sullo stato di attuazione e sui risultati della sperimentazione di cui all’ art 6; 

 

 RILEVATO CHE: 

 

All’ art. 6 (Produzione e preparazione medicinali cannabinoidi Progetti Pilota), al comma 1 vengono segnalati per l’ 

avvio delle azioni sperimentali o per l’avvio di progetti pilota “altri soggetti autorizzati, secondo la normativa 

vigente”; 

 

INTERROGA 

la Giunta regionale, o l’Assessore competente in materia per sapere  

- qual è il consumo dei medicinali cannabinoidi, distinti in medicinali importati e preparati galenici magistrali 
riferito agli ultimi 3 anni di monitoraggio; 

- quali autorizzazioni sono richieste in capo ai soggetti menzionati dal citato art. 6 comma 1 della legge regionale 
del 15 giugno 2015 n. 11 e ai sensi di quale normativa nazionale. 

 
 
 

IL CONSIGLIERE 
Maurizio MARRONE 
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